

2019年10月29日

各位

国際石油開発帝石株式会社
広報・IRユニット
(電話 03-5572-0233)

台風19号の影響について（第二報）（お知らせ）

このたびの台風19号の影響により、被災された皆様には衷心よりお見舞い申し上げます。

台風19号による当社のガスパイプラインネットワークへの影響については、長野県内の東京ラインが損傷を受けた可能性について、2019年10月13日に当社ホームページにてお知らせしておりましたが（※1）、現状及び今後の対応について、以下の通りお知らせいたします。

（※1）<https://www.inpex.co.jp/news/pdf/2019/20191013.pdf>

1. 東京ラインのうち長野県東御市本海野地内のパイプラインが、千曲川^{ちくまがわ}の増水・氾濫により東京ラインが添架されていた橋台が崩落したため、破断いたしました。
2. すでにお知らせしております通り、破断したパイプラインは損傷を受けた可能性が生じた時点で閉止の上、パイプ内のガスは安全に処理されており、安全が確保されております。
3. 東京ラインの当該損傷区間に併設されている松本ラインについても千曲川の増水・氾濫によりパイプが露出して損傷の恐れがあったため、東京ラインと同様に閉止してパイプ内のガスを安全に処理しております。
4. 今般、東京ラインと松本ラインの被害区間の両側を切断処理する作業が完了しました。今後は地元行政等とも協議して具体的な撤去作業や復旧計画を検討してまいります。
5. 当該区間に接続しているお客さまへのガス供給につきましては、パイプラインの一部運用を変更することにより、これまでと同様に継続しております。

今後、お知らせすべき事象が発生した場合には、速やかにお知らせいたします。

以上